

Orme de Chine "*Ulmus Parviflora*"

Semi-persistant / Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



Taille

- Je pousse vite ! De mars à septembre, je développe de longues tiges qui deviennent progressivement du bois.
- Vous pouvez effectuer une 1ère taille en avril et une 2ème taille en été si besoin. Ma taille de structure se fait en hiver.
- Taillez mes parties lignifiées et réduisez deux à quatre paires de feuilles pour maintenir ma forme.
- Supprimez les pousses mal placées pour conserver l'harmonie de mes plateaux style japonais.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).
- Vous pouvez alterner engrais chimique et organique (type fumier de cheval) pour m'apporter tous les nutriments dont j'ai besoin.



Emplacement

- Je suis une espèce subtropicale, **mais je m'adapte très bien aux climats tempérés**, je suis résistant et je conviens bien aux débutants.
- **Printemps - Été** : Placez-moi dehors, à la lumière, mais idéalement en mi-ombre lorsque le soleil est trop fort. Une exposition à l'est est parfaite pour profiter du soleil du matin et être protégé l'après-midi.
- **Hiver** : Je supporte le froid, alors laissez-moi dehors ! Si les températures descendent en dessous de -5°C, protégez mon pot avec un voile d'hivernage ou un isolant comme de la laine de verre le temps du gel.



Arrosage

- **L'arrosage est essentiel pour ma santé**, j'aime un substrat toujours bien humide, mais pas détrempé.
- Surveillez-moi quotidiennement, et n'hésitez pas à m'arroser tous les jours si besoin dès qu'il fait chaud.
- Un manque d'eau peut faire jaunir mes feuilles.
- Hiver : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte en plusieurs fois ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- Mais attention : pas de soucoupe et pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, du début du printemps jusqu'à l'automne et tous les 2/3 ans environ et tous les 4/6 ans pour les vieux spécimens.
- Rempotez-moi au printemps (mars), quand mes bourgeons deviennent verts, juste avant mon réveil.
- Utilisez un substrat drainant et/ou rétenteur d'eau suivant votre région.
- Coupez mes racines les plus longues, mais ne réduisez pas ma motte de plus d'un tiers pour ne pas me fragiliser.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour accéder au guide complet sur notre blog :



Chinese elm "*Ulmus Parviflora*"

Semi-evergreen / Outdoor bonsai



To develop my full potential, I need :



Pruning

- I grow fast! From March to September, I develop long stems that gradually become woody.
- You can prune them once in April and again in summer if necessary. I prune them structurally in winter.
- Prune my woody parts and reduce them by two to four pairs of leaves to maintain my shape.
- Remove poorly placed shoots to maintain the harmony of my Japanese-style trays.



Fertilisation

- I need fertilizer about every two months, from spring through fall, to keep my plants in tip-top shape.
- In my nursery, I fertilize with a universal organic and chemical blend, such as tomato fertilizer (NPK 12, 12, 17).

For more information, scan this QR Code to access the full guide on our blog :



Location

- I'm a subtropical species, but I **adapt very well to temperate climates**. I'm hardy and well-suited for beginners.
- **Spring – Summer** : Place me outside in the light, but ideally in partial shade when the sun is too strong. An eastern exposure is perfect for enjoying the morning sun and protection in the afternoon.
- **Winter** : I tolerate the cold, so leave me outside! If temperatures drop below -5°C , protect my pot with a winter fleece or insulation such as fiberglass during frost.



Watering

- **Watering is essential for my health**. I like my soil to be moist, but not soggy.
- Check on me daily, and don't hesitate to water me every day if necessary when the weather is hot.
- A lack of water can cause my leaves to turn yellow.
- Winter: Thanks to the rain and cold, I require less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.
- Make sure the water reaches my roots by watering the entire root ball in several times or by giving me a quick bath of a few seconds.
- But be careful: no saucer and no standing water, otherwise my roots risk rotting. Make sure the water drains well under the pot.



Repotting

- Following my rhythm and the instructions on the envelope, from early spring until autumn and approximately every 2 to 3 years, and every 4 to 6 years for older specimens.
- Repot me in spring (March), when my buds turn green, just before I wake up.
- Use a well-draining and/or water-retaining substrate depending on your region.
- Trim my longest roots, but don't reduce my root ball by more than a third to avoid weakening me.
- At the nursery, I grow in a mixture of black peat, blond peat, topsoil, horse manure, and pozzolan.